

### Les jeunes rencontrent des basketteurs pros

Mercredi, les jeunes pousses du basket saint-légeois ont rencontré Jonathan Roussel et Gary Bell, deux joueurs pros de Cholet Basket (CB). Accompagnés d'Édouard Duthé (communication), ils se sont prêtés à une séance d'entraînement avec les U9, les U11 et quelques U13. Au total, 46 jeunes (quasiment un quart des effectifs du club) ont pu approcher de près leurs « idoles ». Ceux qu'ils sont plus habitués à encourager lors de leurs prestations à la Meilleraie.

Cette action s'inscrit dans le cadre du partenariat qui lie l'Agglomération du Choletais avec les clubs du secteur, parrainés chacun par deux joueurs pros. Au programme de cette rencontre, divers ateliers avec shoots, dribbles, etc. A l'issue de quoi, les questions ont fusé chez les jeunes : « **Depuis combien de temps êtes-vous à CB ? Combien**



*Un grand moment avec Jonathan Roussel et Gary Bell, où les jeunes pousses n'ont pas manqué de faire dédicacer chaussures, maillots, posters...*

**de victoires ? La plus belle ? La plus grande défaite ? »** Sans oublier la

traditionnelle séance de dédicaces, tout aussi attendue.

*Ouest France – Vendredi 31 mars 2017*

